

**Mail reçu le 24/11/2021 à 17h08**

Bonjour, je tiens par ce mail à vous faire part de mon étonnement, en effet un tel projet, aussi important, ne peut être réalisé sans consulter les habitants qui sont proches. Il est impensable de rajouter autant de personnes (1380) sans compter les cochons d'Inde et le perroquet 😊, sans à l'avance préparer les infrastructures, routes d'accès, écoles, centre de soins, etc..., j'espère que les autorités décisionnaires vont se montrer professionnelles et compétentes afin que notre gazon conserve son cadre de vie.

merci pour votre partage

André Maurel